



Berliner und Bayern – Gemeinsam auf dem Weg zur Grünen Woche

Beitrag

Am Freitag, 20. Januar beginnt in den Berliner Messehallen die Internationale Grüne Woche 2023. Nach zwei Jahren Pause freuen sich die Berliner Gastgeber wieder über viele Gäste aus Bayern. Bereits schön sichtbar ist dies bereits am großen Europa-Center am Kudamm.

Dort werden während der gesamten Grünen Woche bis Sonntag, 29. Januar immer wieder bayerische Trachten- und Blasmusikgruppen ein Stelldichein und Kostproben ihres Könnens geben ehe sie in die dortige Kartoffelkiste einkehren.

Foto: Walter Weinzierl – die Aufnahme zeigt die Werbung des Europa-Centers für die Bayerische Woche.

Hinweis: Für Busfahrten ab Prien oder Bernau mit Zustieg in Rosenheim vom Freitag, 27.1. bis Samstag, 29.1 bzw. bis Montag, 30.1. gibt es noch freie Plätze – Näheres bei Rosi Hötzelberger, Telefon 08051-3604 oder bei den Samerberger Nachrichten, Telefon 0179-5021524.





BAYERN

ZU GAST IN BERLIN

**BRAUCHTUM AUS BAYERN
IM EUROPA CENTER VOM
20. - 29. JANUAR**

Scannen für
weitere Informationen



 **EUROPA CENTER**

Traditionelle Musik- und Trachtengruppen während der gesamten Grünen Woche zu Gast im **Europa Center**. Lassen Sie sich überraschen.

Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlicher Unterstützung

KARTOFFELKISTE



Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Europa-Center
4. Grüne Woche